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Protokoll HV KSV-Tennis-Sparte 
08.03.2012 
Beginn: 20:00Uhr Ende: 21:55Uhr 
Meinkenhof Kummerfeld 
 
 

 
1. Begrüßung 

Heiner begrüßt die Anwesenden und stellt fest, dass die Einladung fristgerecht 
zugestellt wurde. Die Versammlung ist beschlussfähig. Erweiterungen der 
Tagesordnung  liegen schriftlich  nicht vor und werden in der Versammlung nicht  
beantragt. 
Gruß von Bürgermeister Hr. Bohland, der nicht teilnehmen kann. 
 

2. Genehmigung des Protokolls vom 16.03.2011 
Das Protokoll vom 16.03.2011wird in der vorliegenden Form bewilligt 
Abstimmungsergebnis: einstimmig 
 

3. Berichte der Spartenleitung 
 
3.1. Vorsitzender – Heiner Gers-Barlag 
Heiner berichtet Grundsätzliches über  die Sparte. 
Er bedankt sich für die gute Zusammenarbeit bei den Vorstandskollegen. Im Rück-
blick 2011 wird die Pflasterung Platz 4/5 noch einmal als gut gelungen hervorge-
hoben. Die Gemeinde hat den Knick stark abgeholzt. Dieses wird von den Anwe-
senden begrüßt. 
 
Die Mitgliederentwicklung ist bedenklich. Zwischenzeitlich zählt die Sparte 92 
Mitglieder. Lediglich die Eintritte 2008 durch die Aufnahme der Landesligamann-
schaft hat eine Entspannung gebracht. Ansonsten ist die Tendenz fallend.  
 
Leider ist die Entwicklung des Jugendtennis in der Sparte ebenso negativ. In 2011 
wurden erfolgreich noch Schultenniskurse bis zu den Herbstferien angeboten. Das 
Sommertraining fand für 2 Minigruppen statt, Wintertraining konnte dann nicht 
mehr organisiert werden. Wir haben mit Prisdorf eine Trainingsabsprache für unse-
re interessierten  Kinder getroffen. Wir gehen nicht davon aus, dass wir ein Som-
mertraining 2012 anbieten werden. 
 
Im Erwachsenensport war die Beteiligung unterschiedlich. Bei einigen Events hat-
ten wir eine gute Resonanz erfahren. Grundsätzlich jedoch auch hier rückläufig. 
 
Der Platzaufbau war leider nicht so gut gelaufen. Zu Saisonbeginn war Platz 5 
nicht bespielbar. Dieses wurde bei der verantwortlichen Landesligamannschaft  an-
gemahnt und muss 2012 besser werden. Sollte es erneut nicht klappen, wird die 
Vereinbarung mit der Mannschaft beendet. Ungeachtet der Platzaufbauverpflich-
tung wurde die Verpflichtung aller Mitglieder zur Platzpflege während der Saison 
deutlich gemacht. Das Walzen der Plätze muss öfter erfolgen. 
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Es wäre schön, wenn das Vereinsleben aktiviert werden würde. Hierzu werden 
Vorschläge und Anregungen erbeten. Der Vorstand hat finanzielle Unterstützung 
zugesichert.  
 
 
Diskussion: 
 
Frage:  Die Anzahl von 5 Plätzen für 90 Mitglieder erscheint unangemessen hoch. 
 Es wird gefragt, ob wir Platz 5 zur Kostenreduktion "konservieren" sollten. 
 Hierzu würde man eine Plane auflegen und beschweren. 
Diskussion und Fazit: 
- Heiner bemerkt, dass die Ersparnis nicht wesentlich ist und der Eindruck nach 

außen negativ ist 
- Benjamin bemerkt durch die Verbandsmeldung muss für 2012 Platz 5 aufge-

baut werden. Für 2013 kann man den Aufbau neu planen. 
 

Frage:  Björn Meinecke hatte den Mitgliedern der Herrenmannschaft um Jan und 
 Hendrik Meyer versprochen, dass diejenigen, die beim Platzaufbau helfen 
 würden, bei ihm ein kostenfreies Training erhalten. Dieses ist bis heute 
 nicht geschehen. 
Fazit: 
- Die persönlichen Absprachen der Mannschaften können nicht Thema des Vor-

standes sein und werden auch nicht vom Vorstand kommentiert. 
 
Frage:  In der Saison 2011 gab es Auseinandersetzungen um Platzbelegung und 
 Platzpflege. Der Belegungsplan wurde nicht eingehalten, Plätze wurden 
 nicht unmittelbar freigegeben. Hier wird eine Regelung seitens des Vereins 
 eingefordert. 
Diskussion und Fazit: 
- Heiner: Derartige Situation und Diskussionen auf dem Platz sind schwer zu 

bewerten, wenn zwei unterschiedliche Versionen an den Vorstand herangetra-
gen werden. Der Vorstand unterstreicht an dieser Stelle die langjährige und er-
folgreich praktizierte Vorgehensweise, dass der Belegungsplan von allen Seiten 
befolgt werden soll.  

- Platzpflege ist eine absolute, nicht diskutierbare Verpflichtung aller Spieler. 
Bei Nichtbeachtung sollten die Betroffenen darauf aufmerksam gemacht wer-
den. Heiner weist darauf hin, dass in einigen Fällen nicht festgestellt werden 
kann, wer für den Platzzustand verantwortlich ist, da z.B. das vorangegangene 
Spiel am Vortag stattfand. 

- Heiner wird ein Gespräch mit Björn Meinecke führen und verabreden, dass das 
Landesligatraining wie bisher geregelt werden kann, für Sondertrainingsgrup-
pen steht Björn Platz 5 zur Verfügung. 

 
Frage: Die Arbeitsdienste der Landesligamannschaft sind nicht zu erkennen. Sind 
 diese in der Vereinbarung über den Platzaufbau abgegolten? 
Antwort Heiner: 
- Die Ableistung der Arbeitsdienste ist für die Landesligamannschaft nicht ge-

sondert geregelt. Es wird überprüft.  
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3.2. Bericht des Kassenwarts - Petra Stinski 
- Die Kasse schließt mit einem Überschuss von € 1.378,40. Anzumerken ist, dass 

der Anteil der Gemeinde von € 1.870,20 für die Kosten der Tennisanlage erst in 
2012 eingegangen, aber in 2011 entstanden sind. 

- 2011 war wie erwartet finanziell ein akzeptables Jahr 
- Für 2012 ist zu erwarten, dass die Einnahme durch die geringe Mitgliederzahl 

abnehmen, die Ausgaben  sinken durch fehlende Jugendarbeit. 
- Die Finanzlage der Sparte kann als solide bezeichnet werden. 
- Die Sanierung der Plätze 1,2,  und 5 stehen als größere Ausgaben an und müs-

sen mittelfristig geplant werden. 
- Ein besonderer Dank der Sparte geht an Klaus Wölk, der uns freundlicherweise 

das Buchhaltungsprogramm kostenfrei auch weiterhin zu Verfügung stellt. 
Gerd Meyer regt an, als Anerkennung Klaus Gastspielgebühren zu erlassen. 
Der Vorstand wird dieses diskutieren. 

 
3.3. Bericht des Sportwarts -  Benjamin Böge: 
 
Ergebnisse der Medenspiele 2011 
- 5 Erwachsenen-Mannschaften, leider erneut keine Jugendmannschaften 
- Bis auf Landesliga alles 4er Mannschaften 
- Leistungsklassen erstmals verbindlich, müssen sich noch einspielen, für uns 

allerdings unproblematisch, da es die meisten nicht betrifft 
- Ergebnisse recht unterschiedlich 
- Damen abgemeldet aufgrund zu weniger Spielerinnen 
- Damen 50  2. Bezirksklasse  4. Platz von 5 (ab) 

o Nicht abgestiegen, da unterste Klasse 
- 1. Herren  Landesliga  3. Platz von 6 

o Fusion mit der Herren 30 unter Mitnahme der Landesliga-Spielklasse 
- 2. Herren  2. Bezirksklasse  7. Platz von 7 (ab) 
- Herren 30  Bezirksliga  2. Platz von 6 
- Herren 50  3. Bezirksklasse  4. Platz von 6 

o Aufstieg von den Herren 40 zu den Herren 50 
o Wechsel vom Bezirkspokal zu den „normalen“ 4er-Mannschaften 

 
Saisoneröffnung 
- Traditionelles Schleifchenturnier mit gutem Anklang 

 
Tennis-Frühschoppen 
- An den veranstaltungsfreien Wochenenden nach den Medenspielen angesetzt 
- Insgesamt 8 Sonntage im Juli und August, um 11 Uhr 
- Unterschiedlich guter Zuspruch, trotzdem noch mehr Beteiligung wünschens-

wert 
 

Mixedmeisterschaften 2011 
- Wieder im Juli 
- Gute Resonanz, nettes Turnier 
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- 13 Paare, darunter 1 Paarung aus Pinneberg und 2 Paarungen aus Prisdorf 
- 4 Gruppen mit 2-3 Spielen am Samstag 
- Anschließend Viertelfinale, Halbfinale und Finale am Sonntag 
- Sieger: 

o 1. Platz: Laura Herrmann & Benjamin Böge 
o 2. Platz: Katharina & Peter Gers-Barlag 
o 3. Platz: Susan & Konrad Fey 

 
Bürgermeisterpokal 
- Am 6. August auf unserer Anlage mit Gästen aus Prisdorf und Appen 
- Wie immer eine nette Veranstaltung 
- Ergebnis: 

o 1. Platz: Prisdorf (89) 
o 2. Platz: Appen (75) 
o 3. Platz: Kummerfeld (46) 

 
Beachtennis 
- Gelungenes Event am 4. September 
- Gutes Wetter, durch neuen Termin Anfang September 
- Bunt gemischte Paarungen: Doppel und Mixed 
- Spontane Anmeldung und Paarungszusammenstellung 
- Ergebnis: 

o 1. Platz: Jörg Vedder & Peter Koll 
o 2. Platz: Katharina & Peter Gers-Barlag 
o 3. Platz: Benno Fiedler & Benjamin Böge 

 
Einzel- und Doppelmeistermeisterschaften 
- Auf Grund geringer Teilnehmerzahlen in den Vorjahren in diesem Jahr nicht 

mehr durchgeführt 
- Stattdessen Spaßevent 

 
Tennis-Spaßtag 
- Neue Veranstaltungsart anstelle der Meisterschaften 
- Spaß stand im Vordergrund 
- 5 lustige Spielvarianten 

o Tiebreak-Biertennis 
o 3 gegen 3 
o Ball- und Schlägertausch 
o Kleinfeld-Tennis 
o Handicap-Tennis 

- Anschließend Tombola mit vielen kleinen und einigen großen Preisen 
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Neujahrsturnier 2012 in Prisdorf 
-  3 teilnehmende Paarungen aus Kummerfeld 
o Herren Doppel: Carsten Hardt & Oliver Rick (TCP)  
o Herren Doppel 80: Jörg Vedder & Heiner Gers-Barlag 
o Mixed 80: Tina Janert (TCT) & Carsten Hardt 

 
      Ausblick Saison 2012 

 
Medenspielmannschaften 
- Gründung einer Spielgemeinschaft mit dem TC Prisdorf im Herren- und 
Junioren-Bereich 
- Name: SG TC Prisdorf/ Kummerfelder SV 
- 4 Mannschaften in Spielgemeinschaft gemeldet 
o 1. Herren (1. Bezirksklasse) 
o 2. Herren (3. Bezirksklasse) 
o 1. Junioren (1. Bezirksklasse) 
o 2. Junioren (3. Bezirksklasse) 
- 3 reine Kummerfelder Mannschaften gemeldet 
o Damen 50 (2. Bezirksklasse) 
o Herren 30 (Landesliga) 
o Herren 50 (3. Bezirksklasse) 
- Namentliche Mannschaftsmeldungen bis nächste Woche 
- Spielpläne werden in Kürze veröffentlicht 
- Es wird auch noch Medenspiele nach den Sommerferien (Mitte August) 
geben! 
- Demnächst Treffen mit Mannschaftsführern, um Platzbelegungen u. Ä. zu 
besprechen 
 
Events wie im Vorjahr 
- Saisoneröffnung wieder als buntes Schleifchenturnier* 
- Frühschoppen an den Wochenenden, an denen keine Medenspiele oder 
Veranstaltungen stattfinden (voraussichtlich hauptsächlich in den Sommerferi-
en von Juli bis August) 
o Auf Ankündigungen achten (immer sonntags 11 Uhr) 

- Mixed-Meisterschaften: Wie 2010 und 2011 als zweitägiges Turnier im Juli* 
- Bürgermeisterpokal am 28. Juli in Appen, hohe Spielerbeteiligung wünschens-
wert (Interessenten bitte eigenständig melden) 

- Beach-Tennis Anfang September nach gleichem Modus: buntes Spielen mit nur 
geringem Wettkampfcharakter* 

- Tennis Spaßtag Ende September* 
- * Für die Organisation der Events werden die Mannschaften angesprochen. 
Festlegung erfolgt beim Mannschaftsführertreffen. 
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4. Bericht der Kassenprüfer  

 
Die Kassenprüfer,  Gitti Wölk und  Brigitte Meyer,  haben die Kasse am 
29.02.2012  geprüft. Sie berichten durch Brigitte Meyer von der ordnungsgemäßen 
Kassenführung 

 
5. Entlastung des Vorstandes 
 
           Brigitte Meyer  stellt den Antrag auf Entlastung des Vorstandes. 
          Abstimmungsergebnis:  Einstimmig. 

 
 
6. Neuwahlen 

- Vor den Neuwahlen  verabschiedet Heiner Jan und Petra aus dem Vorstand. Sie 
stehen nicht mehr zur Wahl zur Verfügung. 

 
6.1. 2. Vorsitzender – keine Vorschläge 
6.2. Kassenwart - Vorschlag Brigitte Meyer  
 

Abstimmungsergebnis  einstimmig,  
Brigitte Meyer nimmt die Wahl an 
 

6.3. 2. Sportwart  - alle Anwesenden wurden vorgeschlagen, haben sich jedoch 
nicht zur Wahl gestellt. 

6.4. Jugendwart – keine Vorschläge 
6.5. Kassenprüfer – Vorschläge Charlotte Behrendt und Petra Stinski 

 
Abstimmungsergebnis einstimmig  
Charlotte Behrendt nimmt die Wahl für 1 Jahr an 
Petra Stinski nimmt die Wahl für 2 Jahre an. 

  
 Der Vorstand setzt sich nunmehr zusammen: 
 

1. Vorsitzender  Heiner Gers-Barlag 
2. Sportwart   Benjamin Böge 
3. Kassenwart  Brigitte Meyer 
4. Kassenprüfer Charlotte Behrendt für 1 Jahr 

Petra Stinski für 2 Jahre 
 
7. Verschiedenes 
 

Heiner stellt fest, dass es keine weiteren Fragen oder Anregungen gibt und schließt 
die Versammlung um 21:55Uhr. 

 
 
 
 
Protokollführer     1. Vorsitzender 
Petra Stinski      Heiner Gers-Barlag 


